

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Mimongo : le gouverneur de province Paulette Mengue M'Owono boucle sa tournée

Felicien NDONGO
Mimongo/Gabon

MIMONGO (département de l'Ogoulou) a constitué l'ultime étape de la tournée de prise de contact du gouverneur de la Ngounié, Paulette Mengue M'Owono avec l'arrière-province. Le dépositaire de l'autorité de l'État a rencontré et échangé avec ses administrés, toute chose qui lui a permis de toucher du doigt les réalités liées aux conditions de vie et de travail des compatriotes du cru. En effet, après le mot de bienvenue de l'édile de la commune de Mimongo, Prosper

Motsaba, s'inscrivant dans un contexte particulier lié à la crise sanitaire et le problème de l'état de la route, les populations de Mimongo, a-t-il dit "gardent espoir et souhaitent que le gouverneur soit leur fidèle interprète auprès des plus hautes autorités du pays." Paulette Mengue M'Owono a entrepris pendant son séjour une série de rencontres sectorielles avec les forces vives de la localité, en présence du préfet du département de l'Ogoulou, Hervé Yanga Lefoume. Il s'est agi des forces de défense, des auxiliaires de commandement, des élus locaux et nationaux, des fonctionnaires, des notables,



Photo: Felicien Ndonao

Le gouverneur de la Ngounié, Paulette Mengue M'Owono, discutant avec la notabilité de Mimongo.

des confessions religieuses et des opérateurs économiques. Tous ont évoqué l'état de la route qui impacte le quotidien des communautés de la contrée. D'autres doléances ont également été évoquées. A savoir, les arriérés de chefferie, le

conflit homme faune, l'absence de personnel enseignant et de santé, de médicaments... Tout en déclinant ses missions, le gouverneur a sollicité la bénédiction de la notabilité et la collaboration de tous pour réussir. La sensibilisation

aux mesures barrières contre la pandémie de Covid-19 et la visite guidée des administrations ont constitué les dernières activités de cette tournée de prise de contact à Mimongo.

Kango : la station Total à ciel ouvert incommode pompistes et clients

Isaac MUKETA MUELE
Kango/Gabon

LES pompistes de la station-service Total de Kango dans le chef-lieu du Como-Kango travailleraient-ils dans de mauvaises conditions ? On répondrait par l'affirmative, à en juger par leurs soucis et, surtout, les observations des clients. L'édifice de distribution de carburant de Kango manquerait d'un minimum de commodités. Les travailleurs en service reprocheraient à leur hiérarchie de n'avoir pas logé leur station à la même enseigne que celles qu'on rencontre partout ailleurs, à Libreville et l'intérieur du pays. Mais le principal souci des pompistes porterait sur le fait que leur poste est à ciel ouvert, dépourvu d'abri. Cette absence de toit n'est donc pas pour les motiver, dans la mesure où ils exerceraient sous l'influence des intempéries, dont la pluie et le vent. Ce qui n'est pas sans conséquence sur leur rendement professionnel, le fonctionnement



Photo: IMM

La station Total de Kango à ciel ouvert.

des installations mécaniques, électriques, électroniques des machines de pompage et la qualité du carburant distribué aux clients.

Située au grand carrefour sur la Nationale, la station Total de Kango mérite un réaménagement sécuritaire et de confort pour lui donner les allures d'un service moderne comme celles construites dans la capitale du pays. C'est du moins le principal souhait des pompistes et des usagers. Pourvu qu'ils soient entendus.

Fougamou : Léon Armel Bounda Balonzi au chevet des populations

Hans NDONG MEBALE
Ngounie/Gabon

SUIVANT la politique sociale d'entraide et de partage prônée par le président de la République, Ali Bongo Ondimba, le ministre des Travaux publics, Léon Armel Bounda Balonzi, a offert samedi dernier au centre de santé de Fougamou, dans la province de la Ngounié, un important don de médicaments, de masques et de produits d'entretien. À ce propos, Léon Armel Bounda Balonzi a indiqué que "comme vous le savez, le chef de l'État fait du social l'une de ses priorités et la santé est un bien commun que nous devons préserver. Cet acte s'inscrit dans ce cadre qui vise à promouvoir les valeurs de partage et le président de la République a instruit le gouvernement d'être aux côtés des populations. Nous pensons que notre apport va aider un



Photo: H.N.M

Remise symbolique du don par le ministre Bounda Balonzi.

tant soit peu le centre médical à soigner les populations du département de Tsamba-Magotsi". Pour l'infirmier major, Sylvain Matapa, "nous sommes très heureux, d'autant que depuis un certain temps nous n'avons pas reçu des médicaments. Et en cette période, pour un fils de la

localité, qui pense à ses parents c'est un geste louable et nous souhaitons qu'il soit pérennisé". De son côté, l'un des notable du quartier, a souligné que "c'est une action symbolique, nous remercions notre fils, car nous en avons vraiment besoin en cette période difficile marquée par la pandémie de Covid-19".